

Objet: à propos de la Messe du dimanche 8 novembre  
Abbé Denis Cazaux  
mardi 3 novembre 2020 à 20:06

Bonsoir à tous,

Contrairement à ce qui a été annoncé dimanche dernier, la Messe du 8 novembre ne sera pas retransmise en direct de l'évêché sur les réseaux sociaux.

Les catholiques landais sont invités en effet à regarder la Messe télévisée du Jour du Seigneur qui sera présidée par Mgr de Moulins-Beaufort, et qui sera la messe de clôture de l'assemblée des évêques de France qui se déroule cette semaine en video conférence.

Ce sera ainsi une façon de vivre ce Dimanche en communion avec l'Eglise de notre pays.

Pour ce qui est de la suite, vous n'êtes pas sans savoir que des demandes ont été faites au Conseil d'Etat pour qu'au nom de la liberté religieuse, la suspension du culte soit levée... «Les sages» rendront leur avis en fin de semaine... Nous verrons bien ce qui sera décidé... et nous vous tiendrons au courant...

Bonne soirée et que la paix du Seigneur soit avec chacun de vous pour traverser ces jours surprenants...

P. Denis Cazaux